



La version française suit.

A premier Montreal institution since 1909, Lower Canada College (LCC) is a gender-inclusive day school for students from kindergarten to grade 12 with a strong reputation for preparing students for entrance to prestigious universities across the world. Located on a beautiful seven-acre campus in the heart of Montreal's Monkland Village, LCC draws students from nearly every continent of the world. LCC's enriched educational program consists of academic, co-curricular, and service opportunities that position students to explore and discover their true potential throughout their educational journey.

The school invites applications for the following position:

Position Title: Facilities worker - Hockey Arena & Sports Facilities

Department: Facilities
Reports to: Facilities Assistant Manager
Statut: Full time - Evenings Wednesday-Sunday 3pm-12:00am
Date d'embauche: September 2026

Job Purpose - The primary focus is on the general upkeep of school infrastructure, supporting daily operations, and providing a clean, secure environment for students, staff, and public user groups. To maintain a safe, clean, and sports-ready environment at the school's hockey arena and athletic facilities during the critical 3:00 PM to 12:00 AM evening shift. This role serves as the backbone of daily operations by managing the facility's highest-traffic window, transitioning the spaces from after-school student practices and physical education classes to external community rentals. By resurfacing the ice, prepping locker rooms, and providing support to all internal and external users, this position ensures the venues are fully utilized, safely locked down by midnight, and perfectly reset for the next morning.

Responsibilities include:

- Inclusive Facility Preparation: Resurfacing ice, setting up athletic equipment, and prepping spaces to meet the diverse needs of both internal school programs and external rental groups.
- Cleanliness & Sanitation: Disinfecting locker rooms, wiping down player benches, and clearing trash from spectator areas after all scheduled activities and events.
- Safety & Security: Conducting final nightly inspections, locking down the perimeter, and ensuring all internal users and external renters have safely vacated the premises by midnight.
- User Support: Serving as a welcoming and helpful evening point of contact for anyone utilizing the facilities, ensuring all groups respect property guidelines and have what they need.

Qualifications:

- High school diploma or equivalent level of education.
- Fluent and fully bilingual in English and French to effectively communicate with our diverse internal school community and external rental groups.
- Minimum of two (2) years of experience in facility maintenance, janitorial operations, or recreational sports facility care.
- Prior experience operating a Zamboni or handling ice maintenance is strongly preferred (training will be provided to the ideal candidate)
- Ability to work independently with minimal supervision during late-night hours while maintaining high attention to safety and security.
- Familiarity with working in a school environment is an asset.
- Driver's license (standard) is an asset



School-Wide Core Values

Professionalism, Continuous Growth, Passion/Excellence, Collaboration/Communication and Respect & Empathy

How to Apply

Please submit your cover letter and your CV via our online form at www.lcc.ca/careers

*The closing date for this role is **Friday September 18th 2026**. Details about school life can be found at www.lcc.ca.*

We thank all applicants but regret that only those shortlisted will be contacted.

LCC is an equal opportunities employer



Le Lower Canada College (LCC), une institution montréalaise de premier ordre depuis 1909, est une école de jour mixte pour les élèves de la maternelle à la 12e année, réputée pour sa préparation à l'entrée dans des universités prestigieuses du monde entier. Situé sur un magnifique campus de sept acres au cœur du village de Monkland à Montréal, LCC attire des élèves de presque tous les continents du monde. Le programme éducatif enrichi du LCC se compose d'opportunités académiques, parascolaires et de services qui permettent aux élèves d'explorer et de découvrir leur véritable potentiel tout au long de leur parcours éducatif.

L'école invite les candidatures pour le poste suivant:

Titre de poste:	Responsable des installations - Aréna de hockey et installations sportives
------------------------	---

Département:	Installations
Supervisé-e par:	Responsable adjoint des installations
Statut:	Temps plein - Le soir, du mercredi au dimanche, de 15 h à minuit
Date d'embauche:	Septembre 2026

Le but du travail: L'objectif principal est d'assurer l'entretien général des infrastructures scolaires, de soutenir le fonctionnement quotidien et d'offrir un environnement propre et sécurisé aux élèves, au personnel et aux groupes d'utilisateurs du public. Il s'agit de maintenir un environnement sûr, propre et prêt pour la pratique sportive au sein de la patinoire et des installations sportives de l'établissement pendant le créneau horaire crucial de 15 h à minuit. Ce poste constitue le pilier des opérations quotidiennes en gérant la période de plus forte affluence de l'établissement, assurant la transition entre les entraînements des élèves après l'école et les cours d'éducation physique, d'une part, et les locations à des groupes extérieurs de la communauté, d'autre part. En refaisant la surface de la glace, en préparant les vestiaires et en apportant un soutien à tous les utilisateurs internes et externes, ce poste garantit que les sites sont pleinement utilisés, fermés à clé en toute sécurité avant minuit et parfaitement remis en état pour le lendemain matin.

Les responsabilités comprennent:

- Préparation des installations : refaire la surface de la glace, installer le matériel sportif et aménager les espaces afin de répondre aux divers besoins tant des programmes scolaires internes que des groupes externes locataires.
- Propreté et hygiène : désinfecter les vestiaires, nettoyer les bancs des joueurs et ramasser les déchets dans les zones réservées aux spectateurs après toutes les activités et tous les événements programmés.
- Sécurité et sûreté : effectuer les inspections finales en fin de soirée, verrouiller le périmètre et s'assurer que tous les utilisateurs internes et les locataires externes ont quitté les lieux en toute sécurité avant minuit.
- Assistance aux utilisateurs : être un interlocuteur accueillant et serviable en soirée pour toute personne utilisant les installations, en veillant à ce que tous les groupes respectent les consignes relatives aux locaux et disposent de tout ce dont ils ont besoin.

Qualifications :

- Des compétences de base en menuiserie sont requises
- Aptitudes en matière d'entretien : capacité avérée à utiliser des outils manuels et électriques pour effectuer diverses tâches de réparation de bâtiments.
- Endurance physique : Capacité à rester debout pendant de longues périodes, à travailler dans des environnements froids et à soulever/déplacer régulièrement jusqu'à 22 kg.



- Sens de la sécurité : Une connaissance des principes de base du SIMDUT (Système d'information sur les matières dangereuses utilisées au travail) ou des normes de sécurité locales est un atout.
- Fiabilité : Capacité physique à effectuer un travail manuel (soulever jusqu'à 22 kg) et à travailler sans difficulté sur des échelles ou dans des conditions de température variables.
- Communication : Solides compétences interpersonnelles pour interagir de manière professionnelle avec l'administration scolaire et le public.
- Flexibilité : Disponibilité pour travailler selon un horaire rotatif, y compris le soir et le week-end, afin de soutenir les événements organisés dans les locaux.
- Compétences informatiques de base
- Une expérience de travail en milieu scolaire est un atout.
- Le permis de conduire (standard) est un atout

Valeurs fondamentales de l'école

Professionalisme, croissance continue, passion/excellence, collaboration/communication, respect et empathie.

Comment postuler

S.V.P soumettre votre lettre d'intention ainsi que votre CV sur le site de l'école www.lcc.ca/careers

La date limite pour la réception des candidatures est le **18 septembre à 17h00 (Heure de l'Est)**.

Pour plus de détails sur la vie scolaire ainsi que sur notre projet éducatif, veuillez consulter notre site www.lcc.ca

Nous remercions à l'avance tous les candidats qui postulent. Toutefois, seuls les candidats présélectionnés seront contactés.

LCC respecte un programme d'équité en matière d'emploi.